

2024/5/14

「光友会・昭和シエル社友会合同 入会歓迎の会」～歓迎のあいさつ～

昭和シエル社友会会長 市川善之

只今、ご紹介をいただきました昭和シエル社友会の市川です。本日は、新しく光友会、並びに社友会に入会された方々に直接お会いし、歓迎のご挨拶ができることを大変嬉しく思っております。また、このような機会を設けていただきました会社のご配慮に、心より感謝を申し上げます。

今回、光友会の皆様とご一緒するのは初めてでございますので、少し社友会について、ご紹介させていただきたいと思っております。

今から 35 年前、1989 年（平成元年）に発足し、本部と 8 つの支部（北海道、東北、新潟、関東、中部、四日市、関西、九州）から構成されています。

現在の会員数は 2,150 名、長い間同じ会社で苦楽を共にしてきた気心を良く知る者同士が集まり、①会社の応援団であり続けること、②会員相互の親睦を図ることを目的にしています。

そして『社友会活動に参加して、健康寿命を延ばそう！』をスローガンとし、本日も同席しております支部長を中心に地域の特性を活かした活動が行われています。

皆さん、どのような印象や期待を持って OB 会へ入会されたのでしょうか？

私自身は 7 年前、社友会に誘われたときは勝手ながら会社の延長上ではないかと若干身構えておりましたが、行事に参加したり、ホームページの編集を担当するようになり、すばらしいセカンドライフを過ごされているたくさんの先輩にお会いすることができました。

90 歳を過ぎても、技術士として活躍されている方や毎年新しいことを学びたいとウクレレをはじめられた方などもおられ、飲み会や OB 美術展などで、それらの方々とお会いし、刺激を受けることは何よりの楽しみとなっています。

人生 100 年、はじめの 25 年は育ててもらい、次の 25 年は家族のために、そし

て健康寿命である 75 歳までは自分と所属するコミュニティのために過ごしていれば、75 歳以降、多少周りに迷惑をかけるようになっても、少しは優しくしてもらえるかもしれません。

『幸福は老後にあり、幸福とは二人以上で仲良く暮らすこと』

正に、そのとおりだと思います。

どうぞ、皆さんにとって、光友会が、また社友会が、素晴らしいセカンドライフの一助となることを祈念いたしまして、歓迎のあいさつとさせていただきます。

『ご入会おめでとうございます、共に楽しみましょう♪』

ありがとうございました。

以上